



校長室通信



No.185

R3. 9. 2

学部等に分かれて2学期の始業式

9月1日（水）、2学期の始業式を行いました。今回は、今まで以上に密を避けるため、校長の話は、事前にビデオ撮影をおこない、小集団で視聴しました。話の中では、夏休み中の出来事（高総文、パラリンピック聖火リレー等）や2学期の予定等を伝えました。また、みんなに頑張ってもらいたい3点（①好きなことをみつけること ②勉強を続けること ③心と身体を大切にすること）についても子供たちに伝えました。



9月1日（水）、朝の登校の様子です。生徒用玄関で密にならないようにスクールバスからの児童生徒の降車を調整しています。

2学期の学習に向けて教材・教具の製作中！



暑い日が続いていますが、教員は2学期の学習に向けて子供たちの笑顔を思い浮かべながら個々に合った教材・教具の製作を行っています。（左：運動会の小道具の製作 右：ガチャガチャの製作 R3.8.25）

現職教育（自立活動研修）



夏季休業中に教員としての専門性向上に向けて色々な現職教育が行われています。ベテラン教員が講師役となり自身の実践をもとに学部内の教員に知識やスキルを伝える機会となり、2学期以降の指導に生かされていくものと思います。8月25日（水）、小学部では、自立活動について研修が行われました。

湯浅なす短信



夏休み中も先生方のお世話により小学部3年生が育てている湯浅なすは元気に育っています。新学期の収穫が楽しみです。

